

# Escuela Primaria de Rose Hill



6301 Rose Hill Drive, Alexandria, VA 22310

## Casa de los "Rockets"

Información para Padres y Estudiantes

### Asistencia a la Escuela

La asistencia diaria de los estudiantes es obligatoria según el código de Virginia. Todas las clases comienzan con una reunión en la clase a las 9:15. Si su hijo va a faltar a la escuela por cualquier motivo, informe a la oficina. Puedo hacerlo llamando a la línea de asistencia o enviando [el formulario de asistencia](#). Por favor, llame antes de las 9:15 de la mañana. Además de notificar a la oficina, sería ayudante si enviara un correo electrónico al profesor de su hijo también. Las familias de los estudiantes con ausencias excesivas recibirán una notificación de parte de un miembro del equipo administrativo o del equipo de asistencia de Rose Hill. Nuestro objetivo y la meta es que todos los estudiantes participen en el aprendizaje todos los días.

Los "[Estándares para Acreditar Escuelas en Virginia](#)" especifican que las escuelas proporcionan 180 días de instrucción para los estudiantes de primaria. De acuerdo con "[La Política de la Junta Escolar FCPS 2232](#)", las excusas de la ausencia para los estudiantes de primaria son iguales a las de los estudiantes de secundaria. Estos incluyen, la enfermedad, una muerte en la familia, una cita médica o dental, la observancia de una fiesta religiosa o cualquier razón que la Directora considere que la ausencia es en el mejor interés del estudiante. Las excusas de las ausencias injustificadas incluyen vacaciones familiares, situaciones del cuidadora de niños, actividades no relacionadas de la escuela, autobús escolar perdido, clima lluvioso y otras razones inaceptables para FCPS.

### Visitantes

La seguridad de la escuela de Rose Hill es una parte importante de la seguridad de los estudiantes y es nuestra prioridad número uno. Al tocar el timbre fuera de la puerta principal (Puerta 1) el personal de la oficina le dará la bienvenida a la escuela y le pedirá que indique el propósito de su visita. Todos los visitantes, incluidos los voluntarios, deben presentarse a la oficina para firmar el nombre de la familia y registrar la fecha y horario de la llegada y la salida. Por favor, traiga un carnet de identificación del gobierno (de los Estados Unidos o de su país) para que su identidad pueda ser verificada. Se debe llevar una pegatina o placa de la escuela en todo momento. Los visitantes que no llevan una tarjeta de identificación apropiada serán considerados intrusos según la [Política de la Junta Escolar de FCPS 1360.2](#). La entrada de la escuela se facilita mediante una sistema de entrada sin llave supervisado por el equipo de la oficina. Las familias que participan en el programa de SACC deben usar el timbre de la puerta 5 para entrar en las clases de SACC.

### PTA - Asociación de Padres y Profesores

La escuela de Rose Hill es muy afortunada de tener un PTA robusto y activo. Animamos a nuestras familias y personal a que se conviertan en miembros de la PTA. La PTA se comunica regularmente a través de su [sitio web](#) y la página de Facebook, Rose Hill PTA. Hay varias maneras en que los padres y guardianas pueden contribuir a nuestra escuela, por ejemplo, para actividades especiales o de forma regular. Las fechas de las reuniones se muestran en el [sitio web](#)

EQUIPO ADMINISTRATIVO  
rosehilladministrativeteam@fcps.edu

- Rachal Edwards
- Caylene Miller
- Chrissy Roehm

EQUIPO DE LA OFICINA  
rosehilloffice@fcps.edu

- Linda Layton
- Yudi Del Castillo
- Vivian Reed
- Jackie Saravia
- Lily Tran

NÚMERO DE TELÉFONO: 703-313-4200  
LÍNEA DE ASISTENCIA: 703-313-4242

#### FORMULARIO DE ASISTENCIA

HORARIO DE LA OFICINA:  
8:00AM-4:45PM

ENLACE FAMILIAR  
kpennington@fcps.edu

- Kate Pennington

NÚMERO DE TELÉFONO:  
703-313-6455

#### HORARIO DIARIO

Puertas abiertas a las: 9:00am  
Grados PAC, ECIP, K-6: 9:15am-4:00pm  
Mañana ECCB: 9:15am-12:35pm  
Tarde ECCB: 12:40pm-4:00pm

#### CALENDARIO ESCOLAR FCPS

INFORMACIÓN DE LA CLÍNICA  
NÚMERO DE TELÉFONO:

703-313-4210

Enfermera de salud pública:

Adelaide Boohene

Email: [aboohene@fairfaxcounty.gov](mailto:aboohene@fairfaxcounty.gov)

Rose Hill tiene un asistente de salud que ayuda a los estudiantes en la clínica diariamente.

## Teléfonos Celulares y “Relojes Smart” (relojes inteligentes como un Apple watch)

De acuerdo con los derechos actualizados de [“Los Estudiantes y Responsabilidades \(SR & R\)”](#) los estudiantes en los grados K-6 solo se les permite usar el teléfono celular antes y después de la escuela. Durante el día escolar, los teléfonos se apagan y se quedarán en la mochila del estudiante. Los relojes “smart” que tienen un doble propósito y puede tener una función de teléfono o texto pueden usarse, sin embargo, las funciones del teléfono (texto, WIFI) deben estar desactivados durante el día escolar. Si esto no es posible, el reloj no debe usarse en la escuela.

## Tecnología

FCPS distribuye una computadora portátil o Ipad a todos los estudiantes para el aprendizaje en línea.

- Los estudiantes tendrán acceso a las cuentas de gmail en FCPS.
- La computadora de la escuela ya tendrá acceso directo a los programas de uso frecuente.
- A los estudiantes de Kinder, les dará un Ipad.
- Los estudiantes de K-2 dejaron las computadoras en la escuela.
- Los estudiantes de 3-6 podrán transportar los computadores a casa.
- En la casa familiar, los estudiantes tendrán la responsabilidad de usar los computadores de manera propia.

Queremos que los estudiantes contribuyan al ambiente positivo y cariñoso. Trabajaremos juntos para apoyar y reforzar a la Ciudadanía Digital apropiada.

## Celebraciones de Cumpleaños

Entendemos que las familias tienen varias tradiciones de celebrar el cumpleaños. Si quieren tener una celebración en la escuela, se puede llevar un postre o una merienda a la oficina de la escuela y se distribuye a la clase a la hora de almuerzo en la cafetería. Sería muy ayudante que notificará al profesor de su hijo antes. No se nos permite distribuir listas de clase o información de contacto de familias. Los globos tampoco están permitidos porque activan el sistema de alarma de la clase.

## Desayuno y Almuerzo

Se puede comprar el desayuno antes de la escuela, entre las 9:00 y 9:15. El desayuno cuesta \$1.75. Los estudiantes pueden llevar el almuerzo de su casa o comprarlo en la cafetería. Incluido con el almuerzo comprado en la escuela está el “salad bar”, una selección de vegetales, fruta, queso y carne. La leche está incluida con el desayuno y el almuerzo. El precio del almuerzo es \$3.25. Puedes añadir dinero directamente a la cuenta de [MySchoolBucks.com](#) de su hijo. Khin Lin es la jefa de la cafetería. Si desea limitar lo que su hijo puede o no puede comprar (como agua embotellado o pretzels), póngase en contacto con ella [kzlin@fcps.edu](mailto:kzlin@fcps.edu) Si su familia califica para la comida gratis o a precio reducido debe [completar el formulario anualmente](#) para que sus beneficios puedan continuar. Si tiene cualquier pregunta sobre este programa y la comida gratis, póngase en contacto con la enlace familiar, Sra. Kate Pennington [kpennington@fcps.edu](mailto:kpennington@fcps.edu)

## Comunicación y Mensajes de Emergencia

FCPS quiere mantenerte bien informado y nos utiliza una variedad de formas para ponerse en contacto con familias dependiendo de la urgencia. La escuela de Rose Hill utiliza tres formas de comunicación:

- [“News You Choose”](#) - (Noticias que elige) Este es una forma de correo electrónico basado en suscripción para noticias que no son urgentes. La Directora utiliza este para enviar el Boletín de la Comunidad dos veces cada mes.
- e-Notify - esta forma está utilizado para mensajes muy importantes o urgentes. No puede optar por no recibir mensajes.
- “Talking Points” - Rose Hill utiliza este app gratis con frecuencia para enviar mensajes cortos en forma de un texto. Las familias reciben los mensajes en su idioma preferido y pueden responder también. Es una manera excelente para comunicarse con el profesor de su hijo.

## Comunicación con el Personal

El correo electrónico y los “Talking Points” son las dos mejores maneras de ponerse en contacto con el profesor de su hijo. Al principio del año escolar, el profesor llamará a su familia para introducirse. Además, su información de contacto sería compartido con familias durante el “Rocket Launch”. La mayoría de los grados les envían un boletín informativo a casa para compartir el aprendizaje que está ocurriendo en la clase.

## Recreo

VDOE dicen que todos los estudiantes recibirán un recreo diario de 20 minutos por mínimo. Rose Hill ofrece un recreo diario de 30 minutos. **El recreo no es opcional así que viste a su hijo apropiadamente para el clima, incluyendo en el invierno!** Seguimos las recomendaciones meteorológicas del condado de Fairfax para determinar si el recreo será en la clase o en el patio de recreo.

## Cambio de Transporte

Si va a tener un cambio en la manera en que su hijo se va regresar a casa, **envíe un correo electrónico a la oficina de Rose Hill y al profesor antes de las 3 de la tarde** para que haya tiempo suficiente para notificar a su hijo y que estará listo. No podemos aceptar cambios de transporte por llamadas telefónicas.

